

Borrador de carta por la Mare' a enviar a la familia
a Cervera.

Queridos todos: Hace unos días recibimos vuestra
estimada carta. Siempre nos causa gran alegría
al ver un poco de la letra de cada uno de vos-
tros, y muy particularmente nos causó gran gozo
al saber que todos seguís bien así como nuestra
querida madre se encuentra mejor en su enfermedad
que ignorábamos ~~haber~~ tuviera relación alguna con
el corazón. Que se cuide mucho y procure estar
bien tranquila. Por nosotros que no tenga ninguna
preocupación que nosotro estamos bien de salud
y gran tranquilidad o producción al saber
que Mercedes vino a ésta. Está ella así como
los niños muy bien de salud y condiciones de vida.
Comen bien y no les falta nada. Los niños van
al colegio y son muy aplicados, particularmente
Miliú ~~que está~~ que se le ha cogido la cosa con gran
afición.. Todos los recuerdan mucho. Juan
Hoy le recibido una carta de Juanito. Sigue
en la otra zona y bien y está muy contento
de saber a Mercedes y los chavalines, cerca de María
Ave es que cuidamos vosotros que pronto lo
hacemos, con la esperanza de que pronto podrá

nos abrazarnos."

Gran satisfacción fué al saber que Ramonet trabaja de lo lindo. Seguramente que en su profesión no será solo, ¿verdad? Sobre esto, nada en concreto nos lo habéis dicho y ya sabéis que somos curiosos y ~~viciados~~.

Se queja que no le escribo mucho. No es verdad. ~~Mano~~ ~~escrito~~ ~~sic~~. Le he hecho ya algunas veces durante el pasado mes y seguiré haciéndolo para daros placer y llevaros tranquilidad. Así. Parece mentiva que no me conozca cuando siempre le he sido muy diligente en mi correspondencia. No obstante hemos ya acordado escribirnos una vez por semana, una María y otra yo, ~~o~~ y siempre encontrareis algunas letras o bien de Mercedes o de los niños. ¿De acuerdo?

Escribidnos también todos. Sue Ramón M^a y M^e del Carmen nos cuentan su vida escolar y callejera. Todo. Cualquier pequeña cosa produce alegría aquí. Madre que escriba también.

Ramonet es quien escribe siempre más largo pero así y todo no lo que nos cuenta las cosas

más interesantes. A mi entender se calla ^{mucho} ~~algo~~ ~~que puede ser~~ más de lo que dice.

Mucho nos acordamos de todos. De los niños de madre, de María, de Ramonet, de los de Hygrum los que siguen desde hace mucho tiempo sin escribirnos ni unas letras. ¿Cómo ~~siguen~~ ^{están}? ¿No me quedé bien de la operación? ~~Y~~ Antonio, ¿sigue trabajando donde antes? ~~Y~~ la niña, ¿ha crecido mucho?

Como ~~pueden~~ ^{sabéis} ~~de~~ trabajo. Naturalmente que el trabajo es el más adecuado a mi peso me defiendo con voluntad y entusiasmo. No obstante vi que hay que seguir aquí (cosa probable por ahora) pienso ~~en~~ mejorar la situación y rehacer del todo el hogar definitivamente. Estudio bastante y como podéis ver he cambiado la letra y escribo más bien y claro que antes.

Escribidnos y contadnos todas vuestras cosas. Vuestra vida, vuestras más pequeñas cosas. Todo nos causa alegría. ~~Cuando~~ ~~contadnos~~ ~~que~~.

Y los Reyes Magos ¿han sido, cómo se han portado? Seguramente que espléndido para mi abijada y para María del Carmen. Pues

nos abrazarnos."

Gran satisfacción fué al saber que Ramonet trabaja de lo lindo. Seguramente que en su profesión no será solo, ¿verdad? Sobre esto, nada en concreto nos lo habéis dicho y ya sabéis que somos curiosos y ~~viciados~~.

Se queja que no le escribo mucho. No es verdad. ~~Mano~~ ~~escribe~~ ~~sic~~. Le he hecho ya algunas veces durante el pasado mes y seguiré haciéndolo para daros placer y llevaros tranquilidad. Así. Parece mentiva que no me conozca cuando siempre le he sido muy diligente en mi correspondencia. No obstante hemos ya acordado escribirnos una vez por semana, una María y otra yo, ~~o~~ y siempre encontrareis algunas letras o bien de Mercedes o de los niños. ¿De acuerdo?

Escribidnos también todos. Sue Ramón M^a y M^e del Carmen nos cuentan su vida escolar y callejera. Todo. Cualquier pequeña cosa produce alegría aquí. Madre que escriba también.

Ramonet es quien escribe siempre más largo pero así y todo no lo que nos cuenta las cosas

más interesantes. A mi entender se calla ^{mucho} ~~algo~~ ~~que puede ser~~ más de lo que dice.

Mucho nos acordamos de todos. De los niños de madre, de María, de Ramonet, de los de Hygrum los que siguen desde hace mucho tiempo sin escribirnos ni unas letras. ¿Cómo ~~siguen~~ ^{están}? ¿No me quedé bien de la operación? ~~Y~~ Antonio, ¿sigue trabajando donde antes? ~~Y~~ la niña, ¿ha crecido mucho?

Como ~~podéis~~ ^{sabéis} ~~ver~~, trabajo. Naturalmente que el trabajo no es el más adecuado a mi peso me defiendo con voluntad y entusiasmo. No obstante vi que hay que seguir aquí (cosa probable por ahora) pienso ~~que~~ mejorar la situación y rehacer del todo el hogar definitivamente. Estudio bastante y como podéis ver he cambiado la letra y escribo más bien y claro que antes.

Escribidnos y contadnos todas vuestras cosas. Vuestra vida, vuestras más pequeñas cosas. Todo nos causa alegría. ~~Cuando escribáis que~~.

Y los Reyes Magos ¿han sido, cómo se han portado? Seguramente que espléndido para mi abijada y para María del Carmen. Pues

Razón D^h: seguramente que no tanto, porque
la esplendidez de los ornatos acostumbra a ^{estar} ser
en ~~razón inversa~~ ^{profesional} con la edad y Ramón D^h debe
ser todo un mozo. ¿Cortaja ya?

Muchos besos para todos ellos. Para los de
Agramunt, de Vilanova etc. etc.

Seguimos manteniendo la esperanza de
que pronto podremos abrazarnos, y nuestro
deseo más íntimo es que durante el 1941
que nació hace pocos días, nos reserve esta gran
dicha.

Muchos besos ^{para todos} de vuestra

Mary